

# Aufblasbare Soccer-Arena für Gotteshütte

**HÜCKESWAGEN** (wow) Es ist das Ziel des Jugend- und Sozialwerks Gotteshütte, seinem Klientel ein möglichst breites Angebot bieten zu können – pädagogisch und sozial genauso wie mit Freizeit- und Sportangeboten. „Wir versuchen immer zu sehen, die Klammer um alles zu bekommen“, erläutert Geschäftsführer Sascha Viehoff. Insofern sei das Angebot der Firma Communitas Sozialmarketing aus Bad Kreuznach, das sich der Akquise von Sponsoren verschrieben hat, sehr gelegen gekommen. „Ich wurde im Februar angerufen, ob wir zusammenarbeiten wollten“, berichtet Viehoff.

Das Prinzip sei für die Gotteshütte sehr einfach gewesen, berichtet Viehoff: „Abwarten, bis genug Sponsoren für das gewünschte Projekt zusammengelassen sind.“ Inzwi-

schon haben sich zahlreiche Firmen aus Hückeswagen bereit erklärt, Werbung zu buchen. „Auf diese Weise sind wir dann zu einer aufblasbaren Soccer-Arena gekommen“, teilt der Geschäftsführer mit. Diese wurde nun geliefert und sofort auf dem Hinterhof der Geschäftsstelle der Gotteshütte an der Peterstraße aufgebaut.



„Wir wissen gar nicht, was das Spielgerät gekostet hat, denn da sind wir, wie gesagt, komplett raus“, sagt Viehoff. Lediglich für die Versicherungskosten für den Anhänger, in dem die Soccer-Arena aufbewahrt werde, müsse die Gotteshütte aufkommen. „Wir sind wirklich sehr froh darüber, dass uns die zahlreichen Sponsoren diese Anschaffung

ermöglichen haben.“ Einer der Sponsoren ist Dominik Koll, Geschäftsführer von Kurtz + Paffrath, dem Meisterbetrieb für Gas, Wasser, Heizung, Lüftung und Sanitäranlagen aus Strucksfeld. Er habe nicht lange überlegen müssen, sich an der Aktion zu beteiligen. „Wir bekommen viel Anfragen für Werbung, etwa für Telefonbücher“, berichtet er. „Aber die Werbung über die Gotteshütte ist doch viel sinnvoller, schließlich haben hier Kinder und Jugendliche etwas davon.“ Koll hatte Viehoff zudem direkt angeboten, beim Aufbau zu helfen, wenn es nötig sei. „Wir wissen noch nicht, wann genau wir die Soccer-Arena zu ersten Mal bei einer Veranstaltung nutzen können. Aber dieses Angebot ist natürlich toll“, versichert der Geschäftsführer.

**Gotteshütte-Geschäftsführer Sascha Viehoff (l.) mit einigen der Sponsoren der neuen Soccer-Arena.**

FOTO: WOLFGANG WEITZDÖRFER